

LA INFORMACIÓN

“El Estratégico”

Problemas de actualidad

La situación que atraviesa nuestra provincia es en extremo difícil y angustiosa. Los campos desolados proclaman la ruina total de la agricultura. La fatalidad de una sequía prolongada, concluyó con las fuentes que alimentan las vegas y el labrador, perpetuo preterido de la sociedad buscó refugio al otro lado de los mares. Están cerrados centenares de cortijos; zonas extensas de cultivo, permanecen abandonadas, y en todas partes bate sus alas negras una leyenda de miseria, de dolor, de hambre... Ante los apremios de esta perdurable desventura, nosotros tenemos el deber de laborar para que se acometan obras, que faciliten trabajo á esos millares de compatriotas hoy inactivos. Urge en primer término, que los pueblos se concierten en una acción común, para formular la demanda de la nueva subasta de la vía estratégica. Después conviene que el egoísmo privado enmudezca en interés del bien colectivo, y que los poseedores de terrenos por los cuales ha de cruzar el ferrocarril Alpujarreño, los ofrezcan gratuitamente á la empresa, cualquiera que sea la concesionaria, para en otro concurso no esperemos el amargor de que aquel se declare desierto.

La iniciativa en la adopción de estos acuerdos, debe partir de las corporaciones municipales, que son las llamadas á solventar aquellas contrariedades, que ofrezca la absoluta concordancia en la dejación de los derechos que los vecinos tengan al cobro de indemnizaciones. Este pensamiento nuestro, lo consideramos de gran trascendencia para el logro de la construcción del ferrocarril de Zúrgena á Torre del Mar. Póngase en práctica, y las energías que han de gastarse en pedir otras obras dirijanse á conseguir que se inauguren pronto las del Estratégico. Ese sería, el término de la emigración, la ventura de los hogares golpeados por la miseria, el comienzo de una era de prosperidad, que se alzaría como un iris de paz, sobre la tristeza de las almas, azotadas por los deshechos vendavales del infortunio. No hay otro camino. O luchar por el triunfo del Estratégico en solidaridad intensa, ó morir en esa riada de desdichas, que secó los manantiales, arrasó los campos y nos condenó á una ruina perdurable.

La emigración

La campaña emigratoria va desliziándose en silencio, sin que nadie se entere, sin que se oiga un grito de angustia. Falta sensibilidad. Nos ha faltado hace muchos siglos; pero lo absurdo es que si en alguna esfera del Gobierno, la más elevada ó la más modesta, hay alguien que reconozca esa dolorosa emoción y reacciona contra ella, procurando «hacer algo», tomar alguna medida, acompañará su buen deseo un comentario bufo. ¿Es que debemos instituir el carácter sagrado de la emigración y respetarla como una tradición nacional?

Estos últimos días la actualidad nos ha obligado á fijarnos en el problema. Por si era bastante el atractivo de América y de Argelia, han lanzado agentes franceses por las provincias del Norte, un cabo en el que ya han prendido muchos mozos incautos. ¿Para donde? No está del todo averiguado; pero se supone. Como las leyes sobre la emigración no previenen

el caso, y emigrar á Francia para estos efectos paternales no es emigrar, el labrador, el obrero andaluz, gallego, asturiano, montañés, pueden morder el cebo y ser víctimas de un engaño. Ya ha acudido el Gobierno á evitar ese peligro; pero ¿cuantos casos pasarán inavertidos? Se pensó, para que esto no ocurriera—y el señor Gasset trazó y patrocinó el proyecto—en la creación de agentes contraemigratorios encargados de contrarrestar la obra de los agentes de emigración. Falta, sin embargo la posibilidad económica dentro del presupuesto.

Y aquí viene el comentario y aquí también encaja el concepto que nos merece esa hostilidad doctrinaria y fundamental á cuanto signifique acción útil. ¿Cómo se puede censurar un detalle parcial de una obra que, en conjunto, entraña el estudio de los más grandes problemas nacionales? Cuando se considera que lo urgente, lo apremiante, lo inaplazable es atender á las necesidades de la vida interior de la Península; cuando se sitúa el mal de la emigración dentro del cuadro general de la situación económica de España, esos detalles responden al conocimiento inmediato de la realidad. La acción directa ha de delegarse, y ese trabajo modesto, personal, perseverante, tiene en todos los países cultos un valor positivo, por lo menos semejante al trabajo del técnico. Si dijéramos que entre otros problemas quizá sea uno de los primeros el problema de las burocracias, entendiendo que la solución estaría en hacerlas menos solemnes y más útiles, los conservadores no querían comprendernos.

Se trata, en efecto, de no aceptar ni siquiera la urgencia de poner remedio á un daño cada vez más grave. A juicio nuestro, el pueblo, de donde se nutren las Agencias emigratorias necesita una tutela. ¿Será mejor dejarle abandonado á todas las codicias y á todos los lucros é imaginar que una ley poco menos que divina le empuja al otro lado de los mares á realizar una misión suprema, reservada á nuestra raza? El deber está en defender el solar patrio y en no admitir como criterio de Gobierno ninguna especie de fatalismo.

GUARDIA CIVIL

Horrarias

La guardia civil de este puesto persegue á los autores del robo de una caballería al vecino de Palomares Agustín González García, que fué robada del corral de la casa, para lo cual tuvieron que saltar los rateros por una de las tapias.

Pucheros

La benemérita de este puesto ha detenido á José Gezquez Ruiz, procesado por el delito de hurto y que se hallaba reclamado por el juez de instrucción del partido.

Las fiestas de feria

Esta tarde nos ha manifestado el presidente de la Comisión de festejos del Ayuntamiento, señor Rovira que aun cuando algunos colegas han dado la noticia de que vendrá á Almería la banda del regimiento de Saboya aun no es oficial dicha noticia por no haber contestado el coronel del referido regimiento.

De no venir esta banda de música vendría la de Cerfola, á cuyo fin, el coronel Gobernador militar señor Nofuentes ha interesado del jefe de dicho regimiento de las facilidades necesarias para que podamos aplaudirla durante las fiestas.

MINERIA

Es ritos de oposición

Don Antonio Ledesma Hernández, vecino de esta capital presidente de la sociedad minera «Asalto y Florencia» y sus demasías, ha presentado tres escritos oponiéndose á la concesión de los expedientes señalados con los números 32.545, 32.547 y 32.548 del término, de Cuevas.

Renúcia

Don Pedro Berrueto ha presentado escrito, renunciando al expediente número 32.785 del término de Lucar.

Registros

Hoy han presentado escritos solicitando la propiedad de pertenencias de mineral de hierro, los señores que se expresan á continuación.

Don José Gallego vecino de Fíñana 24 pertenencias con el título «La Virgen de Gracia» número 32.910 del término de Fíñana

El mismo señor, 24 pertenencias con

el nombre de «San Sebastián» número 32.911 del mismo término.

Don José Arroyo, vecino de Cartageña una demasia á la mina «Desequite» número 32.912 del término de Alcontar, otra demasia á la misma mina con el número 32.913 y otra demasia á la mina «Virgen de la Caridad» número 32.914 de igual término.

EN EL AYUNTAMIENTO

Comisión de o nato

El sábado se reunirá la Comisión de ornato para informar en asuntos pendientes de este trámite.

Filiaciones

La Comisión Mixta ha interesado de este Ayuntamiento se le remita para el día primero de Agosto filiaciones triplicadas del mozo número 126 de la sección en el reemplazo actual.

Junta de Asociados

Por el señor alcalde han sido citados para el lunes los señores que componen la junta de asociados para tratar de la transferencia de un crédito para festejos y alumbrado del paseo.

Facilación

Se ha remitido por la alcaldía de Agosto á este Ayuntamiento cédula de notificación del administrador de propiedades é impuestos, para entregar á don Vicente Iborra Román sobre lo reclamado por este señor contra el reparto de utilidades de aquel pueblo.

Comisión de Hacienda

Para tratar de asuntos pendientes de esta Comisión, se reunirá el próximo sábado.

Comisión de carrujes

Reuniose hoy esta comisión, bajo la presidencia del concejal señor Maldonado y con la asistencia de los señores vocales Pérez Barillo y López Rodríguez.

Acordando únicamente, informar sobre un escrito de don Miguel Gabin Roldán, en el que se aclaran varios extremos del pliego de condiciones que sirvió de base para el arriendo del impuesto sobre carrujes.

Crimen sacrilego

En la Mezquita principal de Larache se ha cometido un crimen, que ha causado gran impresión entre los musulmanes por lo sagrado del lugar.

Cuando un moro llamado el Hah-Bargot hacia con todo fervor la tercera oración, se le acercó, ocultándose un rifleño, el Hayani, dándole con su gambia un tremendo tajo en la garganta.

El criminal al, aprovechando el pánico que su agresión produjo, salió de la Mezquita blandiendo el arma ensangrentada y amenazando de muerte á los que se ponían á su paso.

Al fin acudió una pareja de la guardia civil, que amenazándole con sus fusiles logró detenerle.

En cuanto á los móviles del asesinato, el culpable dice lo siguiente.

Hayani llevó de su país cuatro vacas que entregó en asociación al Hach Bargot y cuando después se las reclamó con la mitad de sus crías, el reclamado se las negó, indignándose entonces hasta el punto de matarle cuando oraba.

MUNDO GRAFICO

Interesantísimo como siempre, es el número de esta semana, de este gran semanario ilustrado.

Contiene las siguientes notas de actualidad: Fiesta patriótica á beneficio de los heridos en Melilla, organizada por MUNDO GRAFICO, en «El Paraíso».—La catástrofe de Irún y las víctimas.—Primo de Rivera en Leuzien. El Rey en las regatas de San Sebastián.—El puerto de Barcelona.—La gran revista del 14 de Julio en París.—Las fiestas de Valencia. Actualidades extranjeras.—Rumancia contra Bulgarias.—Gijón, población veraniega, etc., etc.

El texto lo firman los más notables escritores.

Las corridas de feria

A las contradictorias opiniones que se han emitido durante los últimos días, ha sucedido una calma que, en cierto modo, tiene su explicación en la diversidad de juicios.

Las acaloradas discusiones han cesado como por encanto; no parece sino que, cansados los unos y los otros de propalar

noticias alarmantes, se recojen en sí, acumulan todas sus fuerzas, y se disponen á librar la batalla... contra los imaginarios fantasmas que les amedrantan.

Estéril empresa, la de imponer por fuerza lo que la razón repele; inútil tarea la de inventar y propalar especies evidentemente erróneas, para á su sombra formular exigencias que pugnan con los intereses de determinadas personas.

El cartel de nuestras corridas, es hoy por hoy, el mismo que en principio dijera la Empresa; «Machaquito» las dos tardes, «Bsimonte» ídem de ídem, «Relampaguito» la primera corrida, y la segunda «Paco Madrid».

Quien diga lo contrario ó pretenda convencer de que nada hay hecho es por que, sus intenciones piadosas, no le permiten ver la realidad.

Si nuestras noticias no resultan falsas (y hasta la presente, siempre han sido reflejo fiel de la verdad) mañana, llegará á Almería el señor Salmerón, cuñado del Empresario don Carlos Minguet ante cuya presencia se esfumarán seguramente las tenebrosas sombras que proyectan sobre la Empresa, muchos que por su propia cuenta, debieran permanecer en el silencio.

Ya se convencerán propios y extraños que las corridas de nuestra feria no han sufrido la más pequeña variación; y que si antes se anunciaron para los días 26 y 27, para estos mismos días siguen fijadas.

Y puestos en el camino de llamar las cosas por su nombre propio escucheme en público lo que privadamente escuchó de mis labios no hace mucho, el acerrimo defensor de un torero.

Nadie en Almería en la ocasión presente, ni fuera de Almería en otras épocas, ha escrito de su torero mas ni que en tan alto grado le favorezca, como yo lo he hecho; mis últimas crónicas, lo demuestran hasta la saciedad; pero si se interpreta este proceder de manera distinta á como debe hacerse, entonces me obligas á decir lo que vais á escuchar.

Los toreros, como todos los artistas se deben al público; él sabe sobradamente quienes son los que con su esfuerzo propio, logran llegar á la meta; y demasiado trabajo tiene quien debe sus contratos á imposiciones é influencias, en vez de que las empresas lo soliciten y paguen su trabajo por que al torero se acerque á los pitones de los toros una y otra tarde. Y no va más.

P. P. Lozano.

ESPECUACULOS

Variedades

Como estaba anunciado anoche hicieron su debut, el transformista señor Graells y la canzonetista Pepita Saez.

El numeroso público que acudió atraído por lo sugestivo del programa, aplaudió toda la noche á los artistas, haciéndole salir á escena al señor Graells al terminar su comedia, y Pepita tuvo que repetir algunas de las canciones que cantó con mucho gusto y gracia.

Es el Sr. Graells en su género uno de los mejores y es Pepita entre las canzonetistas una de las que más agradan al público, por lo cual es de suponer que todas las noches se llenará el teatro.

A más de los artistas, el espectáculo es sumamente agradable porque las películas que se exhiben de la casa Pathe Freres son muy bonitas.

Trianon

Signen acudiendo á este bonito salón un público selecto que va atraído por los encantos de la Sicilia, á aplaudirla todas las noches.

Cada noche canta variadas canciones por lo cual no cansa ver á esta artista.

Sucesos

Hombre que murió

En la casa de socorro municipal ingresó esta mañana, para su curación el individuo Antonio Sánchez Cabrera de 26 años de edad, padeciendo una herida con tusa con pérdida de sustancias, situada en la base de la nariz.

Dicha lesión se la produjo otro individuo, que le mordió en la nariz que con él sostuvo.

Labrador herido

En la barriada de las Chocillas se hallaba tableando esta mañana el labrador Manuel Estevan Quesada cuando tuvo la desgracia de resbalar y producirse una herida de dos centímetros en la pierna derecha.

Dicha herida le fué curada en la casa de socorro municipal.

Alumno militar

El estudioso y discreto alumno de la Academia Politécnica de esta capital, don José Aguilera García, ha sido aprobado con brillantes calificaciones, en los cuatro primeros ejercicios de los que integran el ingreso en la Academia de Artillería de Segovia.

Nuestra felicitación más sincera por el éxito obtenido.

DE HACIENDA

Librementos

En la caja de Depósitos se encuentran dispuestos al pago los siguientes librementos:

Uno por valor de 1149 50 céntimos á favor del arquitecto jefe del Catastro Urbano.

Otro de 9,623'16 céntimos á favor del señor ingeniero director del servicio agronómico Catastral.

Campaña uvera

Es esperado en nuestro puerto el vapor «Ren» que cargará uva con destino á los puertos de Bristol y Cardiff.

El movimiento de barriles en el día de hoy en nuestro puerto, porque ha sido en mayor número que ayer, resultó bastante flojo.

Existen en el puerto dispuestos á la carga unos 200 barriles.

El día 26 llegará á este puerto el vapor «Leonora» y no el 25 como estaba anunciado.

A VISO

Se pintan cintas para las carreras
En esta Imprenta darán razón

Violinistas célebres

Son tantos los violinistas que han figurado como notables, y tantos los buenos que hoy existen y que nosotros conocemos que es necesario hacer ya punto con este último artículo, á fin de que no resulte pesada á nuestros lectores esta galería artística y además, que creemos terminado el objeto que nos propusimos, que era el de dar á conocer los más célebres violinistas, á esos jóvenes que hoy estudian en nuestra localidad, con gran entusiasmo el instrumento llamado por excelencia el rey de la orquesta.

Un voluminoso libro se necesitaría solo para reseñar los artistas célebres que del violín ha habido y de los que hoy actualmente ¿Quién no recuerda á San Alonso, notable violinista, natural de Málaga, que fué á Bruselas pensionado; por la infanta Isabel, y que obtuvo la plaza de profesor de la clase superior de violín del Real Conservatorio de Bruselas vacante por dimisión del Sr. Hübner? ¿A Fortunio, que tan popular se hizo en los cafés de Madrid? ¿A don Casimiro Espino, que á la par que figuraba como buen director de orquesta, fué notable violinista? ¿A Andrés Rosquellas que causaba admiración en los conciertos que daba en el Teatro de los Caños del Peral á primeros del siglo pasado? ¿A Juan Bantista Bonnet, discípulo de Jarno y de Meistrino á los maestros Bretón y Jiménez, que aunque hoy caminan por otros derroteros donde alcanzan grandísima gloria, figuraron también en primera fila como violinistas?

¿A Olle Brill, Jaques Thiban, Victor Hussla y Paul Viardot, joven violinista que acompañaba á Saint Saenz en los conciertos que este dirigió en Madrid, allá por los años de 1880? A Thomeson que también tuvimos el gusto de oírle en los conciertos del teatro principal Alfonso. Y á otros muchísimos notables que podemos citar como Manen, Kubelik, Brindis de Salas, Angel Rubio Francés, Bardas, Hargnusen, Forssini Galvez, Sánchez, Vizcasillas, Olor, Humberto González, Telmo Velaete y tantísimos buenos que figuran hoy en las orquestas y cafés, como Urtarruz, Corvino Emilio Tomás, Romero Blans, Adolfo González, Montano, Escobar, Genner, Ayllon, Villa, Zamora, Gabriel Sevilla, Laimaria, Taberner, Peraita, Amato, Fermín Pérez, Arista, Bonet, Arrunaza, Cordero, Pagán, Grumeta, Fernn Vidal y otros muchísimos que sentimos no recordar sus nombres para consignarlos en este modesto artículo.

A. Delgado Castilla

Servicio telegrafico y telefónico

De política

Amós Salvador

Ha marchado a Logroño, el vice presidente del Senado, don Amós Salvador.

Consejo de ministros

Es probable que el sábado se verifique Consejo de ministros.

Decretos á la firma

El conde de Romanones ha enviado á San Sebastián, para que los firme el rey, varios decretos.

Van entre ellos, algunos de indulto.

Camino de la armonía

A juzgar por las seguridades que dan los amigos del Gobierno, las gestiones iniciadas por algunos ministros para concertar una inteligencia entre las dos tendencias que dividen á los liberales, van por buen camino.

Se espera que no transcurra el mes de Agosto sin haber llegado á una satisfactoria solución de concordia.

Los liberales disidentes

Se hacen comentarios sobre el viaje del ministro de instrucción pública á Torrealdones.

Se le relaciona con la estancia en dicho pueblo del señor Garcia Prieto.

El conde de Romanones, hablando de las relaciones entre ministeriales y los liberales disidentes, ha dicho que no ocurre nada de particular.

Añadió, que de política no podría hablarse, hasta pasado el verano.

Varios

Un aprovechado

Hoy se ha presentado en un juzgado de esta corte una denuncia hecha por un consejo de familia acusando á don Eustaquio Palacios tío y tutor del menor de edad Rafael Vera de haberle obligado á ingresar en un correccional siendo el muchacho buenísimo y de muy buenos antecedentes.

Dicha denuncia, supone que la idea del tío de Rafael, es destruir de las rentas de los bienes que el muchacho posee la cual se calcula en setenta mil duro.

Muerte de un sabio

Anoche falleció en Sevilla el eminente laringólogo don Ramón Sota siendo su muerte sentidísima en aquella capital donde el sabio doctor contaba con generales simpatías.

Los doctores alemanes reputaban al eminente médico entre los primeros especialistas de Europa.

El calor en Madrid

Sigue haciendo en esta corte un tiempo formidable pues el calor es tremendo siendo casi imposible andar por las calles que de el sol de plano.

El calor nos consume

Telegrafían de Murcia que es casi imposible resistir en aquella capital la acción del sol pues ha llegado el termómetro á señalar 44 grados á la sombra y 55 al sol.

Continúan muriendo por asfixia numerosos conejos y gallinas. Se ha secado completamente el río Segura.

En toda la región de Oribuela se han secado muchísimos pozos.

Un mitin conjuncionista

Telegramas recibidos de Gijón dicen que se ha celebrado el anunciado mitin conjuncionista.

Entre otros oradores habieron los señores Soriano é Iglesias quienes declararon que no combaten la persona de don Mequides; si ro el cambio de sus ideas con respecto á la monarquía que fué por lo que le arrojaron de la conjunción republicano-socialista.

Salvo algunas interrupciones del público el mitin transcurrió con relativa tranquilidad, limitándose

los oradores á combatir violentamente la guerra.

El viaje de Villanueva

Telegrafían de Algeciras que ha llegado hoy el presidente del Congreso señor Villanueva.

Incendio desbastador

En la provincia de Avila se ha declarado un formidable incendio que amenazaba destruir los montes de dicha localidad.

El voraz elemento, ha llegado á destruir los montes en una extensión de cincuenta kilómetros.

Después de grandes esfuerzos, se ha logrado localizar el fuego.

Mujer homicida

Dicen de Logroño que, en aquella población han reñido dos mujeres por disgustos propios de su sexo.

Una de ellas, en un momento de furia, hizo uso de un cuchillo, asestando una tremenda puñalada á su contraria de la que falleció en el acto.

La infeliz mujer había recibido la puñalada en el corazón.

Las víctimas de los celos

Informan de Valencia que en el pueblo de Espioca un joven que tenía celos de su novia llegó ayer á la casa de la joven en el momento que ella estaba en el horno. Aguardó en la puerta y cuando la joven descuidada salía cantando, le disparó un tiro que le mató en el acto.

La infanta Isabel de viaje

Notician de La Calahorra que anoche llegó á dicha población S. A. R. la infanta Isabel y hoy marchará á Burgos.

Sánchez Guerra á Santander

Comunican por telegrama de Santander que ha llegado el exministro conservador señor Sánchez Guerra con el objeto de asistir al entierro de la viuda del que fue prestigioso político señor Gamazo.

A dicho entierro asistirá también el Ayuntamiento en corporación.

Matadero clandestino

Se reciben telegramas de Barcelona dando cuenta que en la calle de Pi Margall ha sido descubierta un matadero clandestino donde se sacrificaban animales que padecían alguna enfermedad y por lo tanto eran rechazados en los mataderos públicos.

Al entrar la policía en el edificio hubieron cuatro hombres y aún no se sabe quienes son.

Una desgracia

Dicen telegráficamente de la Granja que estando anoche en el paraiso de un cine un muchacho de ocho años, se cayó al patio de butacas resultando muerto.

Tropas á Granada

De Granada telegrafían que ha llegado á aquella población procedente de Valencia, un Batallón del Regimiento de Mallorca para quedar de guarnición en dicha plaza.

El recibimiento dispensado á dicha fuerza ha sido entusiasta, siendo aclamados durante el trayecto de la estación al cuartel.

Escuadra italiana á Málaga

Despachos de Málaga comunican que hoy es esperada en aquel puerto la flota italiana que compone la división del Mediterráneo. Se espera con entusiasmo la expresada flota por ser la primera vez que visita dicho puerto.

Ocurridad del problema

«El imparcial» insiste, según sus informes, en el hecho de que en altas esferas no se ve con toda claridad el problema de la campaña, porque las presunciones de paz parecen alejarse y la situación de la guerra no es tan satisfactoria que impida el que haya fuego en las proximidades de Tetuán.

Lo que ello podría determinar alguna resolución relacionada con el alto comisario, pero nada se ha

rà hasta que regrese el señor Villanueva á Madrid.

La viuda de Gamazo

Ha fallecido la viuda de Gamazo.

Velan el cadáver el señor Maura y su familia.

Se han recibido infinidad de pésames.

El entierro se verificará mañana.

El cadáver recibirá sepultura en el panteón de la familia.

Agente detenido

En Figueras ha sido detenido un sujeto acusado de haber embarcado para Chile á varias familias, y de fomentar la emigración en la provincia.

Propósitos fracasados

Los elementos sindicalistas se proponían conmemorar estos días las fechas de 1835 y 1809, con actos que querían se relacionaran con la agitación obrera y las intenciones de huelga en Barcelona.

Parece, que la intervención de las autoridades ha hecho que se desista.

Puede asegurarse que no se producirá ninguna manifestación.

Las huelgas

Ha aumentado la huelga de fundidores de bronce, en Barcelona. La de panaderos sigue igual.

Continúan las gestiones para regular el trabajo nocturno en las fábricas.

Los problemas ponen dificultades. Algunos quieren aprovecharse de las circunstancias para suprimir las fiestas nocturnas.

Sol y Ortega

Persiste la gravedad del señor Sol y Ortega.

Se le ha prohibido hablar con las personas que le visitan.

Las delegaciones de enseñanza

Paralelo que una acuerdo en principio suprimir las delegaciones regias de primera enseñanza.

Paralítico atropellado

En la carretera del Pardo se espantaron las mulas de un carro y atropellaron un carro que ocupaba el paralítico José Paz, á quien le pasaron por encima las ruedas.

Paz recibió gravísimas lesiones.

Niña asfixiada

En Torrecilla Leal, la niña de dos meses, Socorro Escalona, dormía en la cama de sus padres.

En un movimiento que hizo se le enrollaron las ropas y la asfixiaron.

Cuando se retiraron los padres se desarrolló una dolorosa escena.

La coronación de la Virgen

La Junta de damas que preside la marquesa de Squilache y que organiza fiestas para la coronación de la Patrona de Granada, la Virgen de las Angustias, activa su trabajo.

Ultimamente ha recibido donativos de amigos de las distinguidas señoras que constituyen la Junta y de personas piadosas.

De Marruecos

Un combate

En el Ministerio de la Guerra se reciben despachos oficiales de Tetuán, dando detalles de un pequeño combate sostenido por nuestras tropas, con los moros.

Los vigías advirtieron que cerca de las barrancadas que existen en el camino de Lauzié, silenciosamente iban acercándose algunos grupos de moros armados en actitud hostil.

Una columna salió á practicar un reconocimiento, haciendo huir á los moros que se parapetaron en las colinas del lado opuesto del río desde el cual hicieron fuego sobre nuestros soldados.

La artillería funcionó haciendo grandes estragos en el enemigo que huyó á la desbandada dejando sobre el campo infinidad de muertos y heridos.

Nosotros tuvimos que lamentar

la muerte del teniente del regimiento de Vitoria don Rafael Mendivil. También resultaron heridos levemente, el capitán de caballería don José Vicat, un sargento y los soldados.

A las cuatro de la tarde las tropas regresaron al campamento.

Los moros amigos

Los últimos informes oficiales recibidos de Larache, acusan completa tranquilidad en todo aquel territorio.

Continuamente se están presentando á las autoridades numerosas comisiones de las cábilas de Bedana y Yebet pidiendo que las tropas españolas protejan sus territorios del ataque de los moros rebeldes, y ofreciendo al mismo tiempo ayuda á nuestro ejército.

Ser amigos

Comunican de Tánger que han sido detenidos y encerrados en la Alcazaba varios indígenas á los cuales se les ocuparon azufre y salitre, para hacer cartuchos destinados á la harka rebelde.

A riero robado

Notician de Rincón de Medik que una partida de moros que merodea por los caminos que conducen á nuestras posiciones, han robado á un arriero siete caballerías cargadas de mercancías, dándose inmediatamente á la fuga. El arriero resultó ileso pero no pudo conocer á que hábita pertenecen los ladrones ni el camino que tomaron después de realizada su hazaña.

Un convoy

De la misma posición dicen que ayer salió para nuestra posición de Lauzié un importante convoy de viveres y municiones, convenientemente escoltado por una columna compuesta de fuerzas de infantería, caballería y artillería.

El general García Manacho

Comunican de Lauzié que ha llegado el general señor Garcia Manacho y seguidamente hechoso cargo del mando de sus tropas.

Caballería tiroteada

De la posición de Rincón de Medik comunican, que ayer fué tiroteada por varios grupos de moros la sección de caballería que está destacada en la desembocadura de río Martín cuyo jefe es el teniente señor Pacheco.

Al darse cuenta la sección de la agresión de que era objeto arremetió con tal furia contra los moros que les obligó á arrojarse al río, donde aún fueron perseguidos por nuestros valientes soldados.

Uno de los moros se lanzó contra el teniente Pacheco hiriéndole el caballo; pero una vez que este se encontraba ya á pie se entabló una lucha cuerpo á cuerpo, logrando el teniente matar á su adversario y apoderarse del fusil.

En su huida los moros abandonaron en el campo á siete muertos.

Por nuestra parte no hubo baja alguna en el personal; solo tuvimos siete caballos heridos.

Nueva posición

Noticias recibidas de la misma procedencia dicen que el coronel Garcia Moreno al mando de dos batallones de cazadores se ha instalado en el llano de río Martín con el fin de asegurar las comunicaciones entre nuestras posiciones de la zona de Tetuán.

En el aduar de Kuff

Dicen de Ceuta que el sargento Mohamed Ben Hamed Amar y los cabos Habad Ben Hamed y Absalen Ben Mohamed, pertenecientes á las fuerzas regulares indígenas de Ceuta, y que prestaban servicio en el aduar de Kuff, supo por confidencias de un moro amigo que los kabileños de Anghera tenían el propósito de castigarles por ser amigos de España.

Se presentaron en el aduar algunos moros armados, exigiendo á los habitantes del aduar que permanecieran fieles á España, en entrega de los soldados indígenas.

Los del aduar se negaron, y por

la noche vinieron á Ceuta nuestros soldados con ocho mujeres y 13 hombres que les siguieron.

Se presentaron al jefe del Nogiado indigena, quien les facilitó albergue en la mezquita de Sidi Embarek.

Los soldados indígenas tenían 20 heridos, no pudiendo venir á Ceuta por el peligro de que los rebeldes les atacaran.

Entre los moros que han marchado á la harka figura el jach Aduc que hace poco tiempo estuvo en Madrid, y cuyo retrato publicaron todos los periódicos ilustrados, al lado del conde de Romanones.

Los hermanos de Aduc permanecen fieles.

Extranjero

Rumor desmentido

La prensa de París, desmiente de una manera categórica, la especie que con tanta insistencia circulaba, de haber sido asesinado El Zar Fernando de Bulgaria.

Los griegos no aceptan

El gobierno de Atenas ha hecho públicas manifestaciones de que, no se había dispuesto á aceptar el armisticio con Bulgaria.

Los griegos pues, continúan su avance por el territorio búlgaro.

Atentado contra un ministro

Participan de Londres que, en el momento de hallarse discutiendo los presupuestos, un muchacho que apenas si tendrá catorce años, hizo un disparo de revólver sobre el banco azul en el momento que hablaba el ministro de Hacienda.

Afortunadamente, el ministro resultó ileso.

El agresor fué inmediatamente detenido por la policía que lo condujo á la Prefectura con las naturales precauciones.

El ministro mientras tanto, fué calurosamente aclamado por la muchedumbre que le vitoreaba sin cesar su desagravio del cobarde atentado de que había sido víctima.

En Paris hace frío

Despachos recibidos de París dan cuenta de que en aquella capital se ha sentido esta mañana casi frío, habiendo el termómetro señalado á las once del día 11 grados.

Maniobras navales

Telegrafían de Londres que en las maniobras que por orden del admirantazgo, han comenzado tomar parte 367 buques.

Huyendo de la anarquía

A Tug llegan numerosos viajeros de Portugal, que huyen de la anarquía reinante en aquel país.

Dicen, que la República se halla en estado insostenible.

El movimiento último ha sido mucho más importante de lo que en un principio se creyó, siendo su director Machado Santos.

Los mismos republicanos convienen en que se hace necesaria la pronta intervención de las potencias.

MADRES HIJOS
ACETE DE HIGADO DE BACALAO

El ACETE DE HIGADO DE BACALAO mas puro, de la casa Loffler, lo encontraras siempre, fresco, en la drogueria LA ALHAMBRA, calle Sagunto de Bualos, 35 y 37, Granada.

ALMERIA

El cadete Ben-Misián

Ayer se tuvo noticia de que el aspirante a ingreso en la academia de Infantería de Toledo Mohammed Ben-Misián Bel-Kassen, hijo del conocido moro de Beni-Ensar, había aprobado el último ejercicio en dicho centro militar.

Es el primer indígena que se propone seguir la carrera de las armas al servicio de España, cuya nacionalidad ostenta.

Más de una vez hemos tenido ocasión de poner de relieve los méritos de ese muchacho que en el corto espacio de tres años terminó su enseñanza elemental, cursó parte del bachillerato y efectuó su preparación para tomar parte en el concurso de la citada Academia.

Sintiendo viva gratitud hacia España, Ben-Misián Bel-Kassen ha querido corresponder a la protección que se le ha dispensado, consiguiendo el triunfo a que nos referimos.

El teniente Acosta

Ayer circularon rumores en esta capital, dando como cierto, que el bizarro primer Teniente del Regimiento de Córdoba, don Antonio Acosta, había ingresado en el hospital de Ceuta. La noticia produjo bastante alarma, porque el señor Acosta cuenta con simpatías generales en la población. En efecto, pudimos comprobar que el rumor no carecía de fundamento. El bravo oficial padece una dolencia, no de gravedad, que le obligó a entrar en el hospital.

Deseamos vivamente el restablecimiento del simpático militar.

En la imprenta de LA INFORMACION se hacen toda clase de trabajos, desde los más sencillos hasta los más difíciles, en uno o varios colores. Precios económicos.

Consulta de Enfermedades de los Ojos A CARGO DEL DOCTOR

DON RAFAEL ARAEZ, Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal, ex-interno de los Hospitales de la Santa Cruz y de la Princesa.

Consulta de 8 a 10 mañana y de 2 a 5 tarde. Gratis para los pobres todos los días de 8 a 10 mañana. Calle de Geroana, número 28, esquina a la Real de la Cárcel.

Miguel Marin Luque PRACTICANTE Encantada, número 26

Papelería Imprenta de Nicolás Casas. Es la que más vende porque lo hace mejor y más barato que nadie.

Francisco Alvarez Lloret MARMOLISTA

Lápidas Artísticas a precios reducidos Granada, 24. (Frente a Criado el armero) ALMERIA

Aviso Droguería del Santo Cristo.—Carburo de Calcio. Alfato de cobre inglés garantizado. Pinturas esmaltes al aceite. Productos químicos para farmacia y artes. Drogas en general a precios reducidos. Alcohol desnaturalizado 1 peseta litro. José Toro García.—SANTO CRISTO 2, Almería.

Gabriel Benavides Practicante callista SERVICIO A DOMICILIO Argollones, 5.—Almería.

AVISO En esta imprenta se hacen toda clase de trabajos para contribuciones.

EL MEJOR MERENDERO El merendero LA CASCADA, situado en la calle de la Estación, es el mejor de Almería. Se sirven comidas a todas horas Siempre hay marisco. La paella se sirve a los 30 minutos de encargarse. Es el más económico de Almería

A. Vizcaino, dentista Consulta permanente, excepto los días feriados, Conde de Ofalia, 20, principal (Cerca de la Diputación)

Hijo perverso

Conducido por el cabo de municipales señor Ibarra, pasó esta mañana a la inspección municipal, Gaspar González Cobos, por haber maltratado a su madre, a la que dió una paliza.

El desnaturalizado hijo ha ingresado esta tarde en la cárcel a disposición del Juez.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta Provincia durante el pasado mes de Abril fue el siguiente:

Población en el día 30 de Abril 380.388

NACIMIENTOS

Vivos, 1.060; varones, 561; hembras, 599; legítimos, 99; ilegítimos, 55; expósitos, 8. Muertos, 5; varones, 5; hembras, legítimos, 5; ilegítimos, expósitos.

Natalidad por 1.000 habitantes, 2.79; Mortalidad por 1.000 habitantes, 1.22.

DEFUNCIONES

Varones, 39; hembras, 45; mayores de cincuenta años, 29; de cinco y más años, 515; en hospitales y casas de salud 17; en otros establecimientos benéficos, 10; fiebre tifoidea (tifo abdominal), 12; tifo exantemático, 0; fiebre intermitente y caquexia palúdica, 3; vómito, 10; sarampión, 21; escarlatina, 0; coqueluche, 31; difteria y cup, 10; gripe, 57; cólera asiática, 0; cólera nostras, 0; otras enfermedades epidémicas, 5; tuberculosis de los pulmones, 30; tuberculosis de las meninges, 2; otras tuberculosis, 5; cáncer y otros tumores malignos 13; meningitis simple 37; hidrocefalia y reblanqueamiento de la base del cerebro, 49; enfermedades orgánicas del corazón, 48; bronquitis aguda, 54; bronquitis crónica, 10; neumonía, 25; otras enfermedades del aparato respiratorio (excepto la tisis), 39; afecciones de estómago (menor cáncer), 3; diarrea y enteritis (menores de 5 años), 49; apendicitis y tífis, 0; hernias, 0; obstrucciones intestinales, 6; cirrosis del hígado, 6; nefritis aguda y mal de Bright, 1; tumores no cancerosos, y otras enfermedades de los órganos genitales de la mujer, 1; epilepsia purpúral (fórmula), 1; febril purpúral, 8; otros accidentes purpúrales, 2; debilidad e regencia, y vici de conformación, 39; senilidad 73 muertes violentas (excepto el suicidio), 10; suicidio, 0; otras enfermedades, 146 enfermedades desconocidas o mal definidas, 14. Total de defunciones, 207.

FUNCIONES PARA HOY

Teatro Circo Variedades.—Función para hoy 24 de Julio.

Grandes secciones en las que se exhibirán dos hermosas películas de la casa Pathé Frerés.

Presentación del notable artista **Graells**

Con la aplaudida obra titulada «En el cuarto de la Tiple», en la que ejecutará varios personajes diferentes, con difiles y rápidas transformaciones

Una magnífica película marca Pathé. Presentación de la notable y bella canzonetista

Pepita Saez (La Ingénua)

La que ejecutará los números más escogidos de su culto y delicado repertorio.

A las 9 y 10 y media en punto.

Mañana el Sr. GRAELLS hará la presentación de las estrellas artísticas, La Goya, Bella Otero, Fornarina, y otras.

Triunión.—Gran Cinematógrafo Gaumont.—Función para hoy 24 de Julio.

Grandiosas secciones para esta noche en las que se exhibirán las bonitas películas siguientes:

«La Cacería», «Los Cosacos del Don», la hermosísima cinta, «Un drama a orillas de Mar», «El puente de los suspiros y la grandiosa cinta histórica, «Murat».

Presentación de la gentil y notable canzonetista

Paquita Sicilia

La que ejecutará esta noche en honor del público bonitas romanzas y canciones escogidas de su extenso repertorio.

Sección a las 9 y 10:30 en punto

A cada localidad se regalará un bonito abanico PAY PAY, por indicación de la artista, al galante público que acuda a oírlo.

Para mañana la bonita cinta, «El último Sajón».

Academia Politecnica de Almería

6.—CAMPOMANES.—6

Director, D. Andrés Clares Cruz, Capitan de Infantería

Preparación completa para ingreso en las Academias Militares, de Ingenieros, Ayudantes de Ingenieros, Arquitectos, Aduanas, Correos, Telégrafos, Estadística, Peritos Industriales, Contadores de Comercio, y Profesores mercantiles.

Profesores

- Don Andrés Clares Cruz, Capitán de Infantería.
- José Clares Cruz, Primer teniente de la Guardia civil y Contador de Comercio.
- Luis Brú G. de Herrero, Catedrático del Instituto General y Técnico.
- Domingo Saenz Barés, Catedrático de Matemáticas del Instituto.
- José Arredondo Martínez, Profesor de Ciencias.
- Agustín Moreno Castro, Oficial de Telégrafos y Perito Mecánico Electricista.
- Rafael Belver Díez, Profesor de Idiomas.
- José Sánchez, Licenciado en Letras.
- Eduardo Segura, Profesor Normal de Letras.
- Francisco Melel, Profesor de Gimnasia.

Las clases no se cierran durante el verano, dándose durante el mismo, especiales de repaso. Se facilitan detalles y Reglamentos en el domicilio del Director, Campomanes, 2, principal.

La Flor de Lis

No hay que dudar que lo mejor para tener el pelo es

La Flor de Lis

De venta en droguerías y perfumerías

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRAULICOS y piedra artificial

Grandes existencias.—Se hacen toda clase de trabajos especiales.—Azulejos, Cementos y Cementos Portland de todas clases.

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo GRANADA, 96 —ALMERIA

COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA

(Antes A. Lopez y Compañía)



LINEA DE BUENOS AIRES VIAJES RAPIDOS A LA ARGENTINA

El magnifico y nuevo vapor

“INFANTA ISABEL DE BORBON”

Saldrá de Cadiz el día 7 de Agosto para MONTEVIDEO y BUENOS AIRES, con escalas en Santa Cruz de Tenerife admitiendo pasaje en Cámara de lujo en Primera, Segunda económica y Tercera clase

Los pasajeros tomarán en ésta el trasatlántico de la misma Compañía,

“ISLA DE PANAY”

que saldrá de Almería el día 4 de Agosto a las 8 de la mañana

NOTA.—Todos los gastos de los pasajeros desde su salida de Almería hasta su trasbordo en Cádiz al vapor «Infanta Isabel de Borbon» son por cuenta de la Compañía.

Las listas de pasaje se cerrarán dos días antes de la salida del vapor.

Linea de Venezuela a Colombia

Para Canarias, Puerto Rico, Habana, P. Limón, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y la Guaira, saldrá de Cádiz el día 15 de Agosto el vapor

“Montevideo”

admitiendo carga y pasaje para dichos puntos y para los puertos del seno Mejicano y costa del Pacífico.

Para más informes dirigirse en Almería a la Agencia de la Compañía Trasatlantica

Linea de New York, Cuba, Méjico

Para New York, Habana, Veracruz y Puerto Méjico, saldrá de Cádiz el día 30 de Julio el vapor

“Montserrat”

admitiendo carga y pasaje para dichos puertos y para los puertos del seno Mejicano y costa del Pacífico.

General Segura, 2, bajo

DE POLITICA

Por amor

La política, como todo en el mundo, se adopta ó sigue, con un fin determinado, por una razón cualquiera: No queremos en estos momentos recordar, esa lección que sobre la política viven, como un medio de vil explotación comercial; no, vamos á fijarnos exclusivamente, en aquellos que inspiran su ético sentir en principios más honrados.

Es indiscutible, que el medio social, las existencias locales, la educación, la profesión la familia y otra serie de causas y conciencias, influyen poderosamente en los individuos, para determinarlos á intervenir en los hechos y azares de la vida pública, y así vemos, cada uno de los que á la política se consagran como tienen, aunque explicarlo no sepan, una razón que á ello les llevó titílese, como sea.

Ahora bien, se ofrecen casos, en los cuales es muy difícil poder determinar y definir, cuales fueron las causas que determinan á ciertos individuos á sacrificar su actividad en este sentido, pues no es explicable, como un hombre que se encuentra en las cumbres más elevadas de posición social, económica, de influencia, que por sí mismo puede hacerse respetar por todos, se resuelve á perder tranquilidad, fortuna, energías y todo, para ofrecerse inefugablemente á los demás.

Este es el caso que nos ofrece hoy el presidente del Consejo, señor Conde de Romanones. Su personalidad particular nos es de todos conocida; una de las primeras figuras españolas en todas las órdenes de la vida y de la sociedad; y sin embargo, este hombre, hace abstracción de todo, renuncia en absoluto á toda la cómoda tranquilidad que la opulencia le brinda para sacrificarse por los intereses públicos.

Y ahora preguntamos, ¿por qué lo hace? ¿por amor, por puro amor á su patria y á su rey, pues cuando se sirve en la esfera que él vive, los egoísmos y ambiciones personales no se conocen.

DE SOCIEDAD

Se encuentra enfermo un pequeño hijo del comerciante de esta plaza don Andrés Guiliano.

El oficial de Intendencia militar don Luis Galera Yepes, ha marchado en el tren correo de hoy con dirección á Madrid.

El representante de la importante casa de Barcelona, Martí y Compañía don Luis Ver, é ha salido para Murcia, después de visitar á sus clientes de esta plaza.

El comerciante don Juan Tonda Sellés ha regresado de Gador, en el tren correo de hoy.

Ha marchado en el correo de hoy con dirección á Madrid á fin de hacer oposiciones á correo, el aventajado alumno de la politécnica, don Antonio Ortega Parra.

El oficial jubilado de telégrafos, don Juan Garrido ha marchado á la ciudad de los Cármenes, acompañado de su esposa é hijas.

En el vapor J.J. Sister, ha marchado á Melilla la respetable señora doña Mercedes Arroyo, viuda del pundonoroso coronel de infantería, primer jefe que fué de la zona de reclutamiento, de esta Capital don Eduardo Ramirez Acompaña á dicha señora su hija la simpática señorita Gloria Ramirez Ordell, y su hijo, inteligente empleado en la Sucursal del Banco de España en aquella ciudad, don Alberto Ramirez Ordell.

La asistencia á las Escuelas

La Gaceta publica un real decreto del ministerio de Instrucción pública fijando la edad de asistencia á las Escuelas.

En las Escuelas de párvulos no podrán admitirse más niños, que los comprendidos entre los tres y seis años, salvo los casos de retraso en el desarrollo mental que aconsejen la continuación en la enseñanza de párvulos.

La edad escolar obligatoria para las escuelas primarias será la de seis á doce años, dentro de la cual se establecerá la graduación posible, según las secciones de que conste la escuela no pudiendo autorizarse la permanencia de niños ó niñas después de la edad mencionada, sino en caso de retraso evidente.

Unas y otras excepciones, para ser válidas deberán estar autorizadas, á propuesta del maestro respectivo por el inspector de primera enseñanza de la zona y el inspector maestro de la localidad.

En caso de diferencia de criterio lo pondrá el inspector en conocimiento de la dirección general para la resolución que proceda.

La edad de seis y doce años de que se habla en los artículos anteriores se entenderá, respectivamente hasta que el niño llega á los siete y trece años, según se ha declarado en diferentes disposiciones de este ministerio.

Quando en las escuelas de párvulos

LA INFORMACION
costará en adelante una peseta al mes por cada abono
La Información
se transformará en breve en diario de la mañana
La Información
agrandará su tamaño y aumentará su servicio telegráfico
La Información
repartirá con frecuencia extraordinarios entre sus lectores
La Información
dará á conocer en trasparente las últimas noticias de la tarde

haya un grupo de 20 niños mayores de seis años, que espere plaza en la escuela primaria á que deba asistir, podrá formarse con ellos un «grado preparatorio».

En las Escuelas graduadas con cuatro ó más secciones podrá admitirse la continuación de los niños mayores de doce años, dentro de las condiciones señaladas anteriormente y cuando el número de ellos no llegue á 20 podrá formarse con ellos un «grado complementario».

Cuando en las Escuelas graduadas de seis ó más secciones haya un grupo de 15 niños mentalmente retrasados, podrá el director solicitar la formación de una clase especial, incoándose por conducto de la Inspección, el oportuno expediente para su concesión y nombramiento del maestro encargado.

NOTICIAS

Dentista
El reputado dentista don Andrés Vizcaino ha trasladado su domicilio á la calle de Conde Ofalia 20 principal, cerca de la Diputación.

Nombramiento
Nuestro querido amigo don Diego Salmerón Belmonte ha sido nombrado alcalde de Barrio del Puerto. El nombramiento constituye un acierto del señor alcalde.

Servicio de guardia para mañana día 26.

Hospital
Médico.—Don José Cordero.
Practicante.—Don José Gil.

Retén
Practicante.—Don Aurelio Diaz.

Urguen libro
Lo es el Tratado Enciclopédico de Terapéutica Escolar, Domestica y Social, escrito por don Juan Rosado Inspector provincial de Sanidad de Málaga. En él habla estensamente de las escuelas, sus maneras de funcionar, su inspección sanitaria etc. etc. y numerosos conocimientos de utilidad suma.

Herid
Hoy á la una é ingresado en el Hospital, el joven de 13 años, Manuel Esteban Quesada que trabajando en la huerta de Ramón Andujar se produjo una herida contusa de un centímetro en la pierna izquierda.

Permiso
Don Antonio Estrella, vecino de esta capital, ha presentado escrito solicitando permiso para instalar una caseta de madera en el Andén de Costa de esta capital.

Autorización
Don Luis Mayoral de la Casa interesa del Gobierno civil la autorización necesaria para transitar libremente con su automóvil, por todas las carreteras del España.

Nuevo balneario
Doña Manuela Martinez dueña del establecimiento balneario titulado Diana manifiesta al Gobernador civil hablarse conforme con las condiciones que le han sido impuestas para la construcción del balneario solicitado.

De sanidad
Continúan enviando el cuestionario de higiene de los pueblos de la provincia, constituyendo datos muy útiles para obtener la salubridad pública. La inspección provincial de sanidad no descansa hasta conseguir recabarlos de todos los pueblos.

La viruela
El inspector de sanidad provincial ha oficiado al alcalde de Fija, pidiéndole su celo para que emprenda eficaz campaña para extinguir la epidemia variolosa que se ha recrudecido nuevamente en aquel pueblo.

Casa de socorro
Hoy prestan servicio de guardia en la casa de socorro municipal, el médico don José Arigo Serrano y el practicante don Antonio Herrera.

El retén lo hará el médico don Miguel Fernández Ibañez y el practicante don Francisco Gutierrez.

Vapores fruteres
DE
HIJO DE RICARDO JIMENEZ S. en C.



Para Liverpool directo.
El magnífico y rápido vapor LEONORA de la línea de vapores Serra, llegará á este puerto el día 26 del corriente, saliendo directo para Liverpool. Estos vapores, por su rapidez, han obtenido siempre la preferencia de los cargadores, principalmente para la uva castiza que necesita un rápido transporte. Siendo muy reducido el hueco que trae el LEONORA, se ruega á los señores cargadores pidan la cabina que necesitan, con la anticipación necesaria, sus consignatarios.

Hijo de Ricardo Jimenez S. en C.
Bulevar del Principe, 75.



TALLER ESPECIAL
donde se hacen toda clase de composuras por día fáciles que sean en relojes, Cronómetros, Repeticiones de horas, cuartos y minutos.

MAQUINAS DE ESCRIBIR.
Aparatos eléctricos y mecánicos
Toda clase de composuras á 250. pesetas en relojes ordinarios

Cristales para relojes, desde 2 reales CUATRO CALLES
33.—CALLE REAL DE LA CABCEL.—33
ANTONIO BLANES
Se ceden habitaciones amuebladas

Gran Café Variedades
Helados para hoy
Mantecado.—Turrón.—Pan de España —Presa.—Café helado.—Horchata.—Naranja y Limón.
Único depósito para la venta de Boks de la acreditada cerveza «La Cruz del Campo»:
Ricas Biscochadas.
Chocolates especiales.
Esquisito café.
Prontitud y esmero.
Servicio á domicilio.
Teléfono, núm. 96.

MIGUEL GARCIA GOMEZ
Agente matriculado en reclamaciones contra las compañías de ferrocarriles.
ALVAREZ DE CASTRO, 7, BAJO, IZQUERDA
Teléfono núm. 31.
ALMERÍA


Señoras:
La mejor de todas las legías es la marca «LA SULTANA». La única que se hace una perfecta desinfección y limpieza de las ropas blancas y de color, sin estropear el tejido, ni alterar los colores, debido á lo perfecto de su fabricación. Exijan siempre la marca «LA SULTANA» y no admitan la sustitución por otra marca. La encontrarán siempre á la venta en los establecimientos siguientes: Andrés Rodríguez Ramón é hijo, Granada núm. 2; Juan Gutiérrez López, Sebastián Pérez núm. 4; Baltasar, Diaz, Circunvalación del Mercado, núm. 17; Gervasio Lozano, Principe, núm. 20 y en su sucursal, Boulevard, núm. 77; José Abad Novis, Castellar, número 5; Francisco Losana, Ricardos, núm. 3; José Alemán, Reyes Católicos, núm. 17; Juan Miralles, Luchambre, núm. 4; Manuel Ruiz Sánchez Real, núm. 11; Manuel Ruiz Sánchez Real, núm. 55; Nicolás Vargas León, Emir, 16; Francisco Delgado Fornieles, Pescadores, 28; Juan Soriano, Almedina, núm. 6; Francisco Cappel; San Juan, núm. 2; El Trásva, Crnes, núm. 4º.

Para más informes y pedidos al por mayor, al fabricante, Eugenio de Buats, calle de Fransa, núm. 35 y 37, Droguería.—Teléfono, núm 88

JOSE GIL
CALLISTA
calle de San Pedro número 2.

Enfermedades DE LOS OJOS
CONSULTA DEL DR. BLANES
Ex-ayudante del Dr. Albitos
Consulta particular de 8 á 1 y de 3 á 5
Gratis, diaria de 4 á 5
Antonio Vico, núm. 1, Almería

Enfermedades DE LOS OJOS
CONSULTA DEL DR. BLANES
Ex-ayudante del Dr. Albitos
Consulta particular de 8 á 1 y de 3 á 5
Gratis, diaria de 4 á 5
Antonio Vico, núm. 1, Almería



ANTONIO MARQUEZ FLORES Conde Ofalia, 24, Almería.

Carbones ingleses Carbon antracita
Acaba de llegar un cargamento, traído directamente de Swansea Calidad inmejorable, sin alquitrán, muchas calorías y grandes rendimientos que proporciona un funcionamiento regular á los motores, sin obstruirlos.

Carbón fragua superior y otros
ALMACENES: Jaul 4 y Paseo de Torres Cartas, 2.
Para precios y Pedidos dirigirse á
Arturo Lengó
Paseo del Principe, número 21, Almería



CHOCOLATE AMATLLER
Casa fundada en 1800
BARCELONA

El Chocolate marca LUNA es la última creación de la casa AMATLLER, cuya clase se recomienda á las personas de más fino paladar.
EXIGID LA MARCA LUNA.

La "Remington"
Escribe, suma, resta.
—6, Trafalgar 6, Barcelona.—
::: Paseo del Principe 30, ALMERÍA. :::
Teléfono 142

Se vende
Una bicicleta en buenas condiciones.
Razón: Administración de este periódico.

El mejor de todos los chocolates es el AMATLLER marca LUNA

Lecciones para niñas
Por profesora inteligente é idónea se dan lecciones de primera enseñanza y se instruye competentemente en bordados y demás labores de mujer, con especialidad en ropa blanca. Calle del Ciprés, núm. 5.

Papelería é imprenta de Nicolás Casas. Es la que más vende porque lo hace mejor y más barato que nadie.

Con marca la LUNA la antigua casa AMATLLER ha puesto á la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura y delicado aroma.

H. "La Fama" Plaza de Canalejas 3.—En este acreditado establecimiento, encontrarán los viajeros, mayores ventajas que en ningún otro de su clase.—Plaza de Canalejas, núm. 3. ALMERIA.

Miguel Marin Luque
PRACTICANTE
Encantada, número 26